La UA apuesta por la divulgación del conocimiento con una nueva edición de la Noche Europea de la Investigación - Información - 20/06/2021



El evento cuenta con la colaboración de investigadoras e investigadores y alumnado de todas las Facultades y Escuela Politécnica Superior.

La UA apuesta por la divulgación del conocimiento con una nueva edición de la Noche Europea de la Investigación

► El próximo mes de septiembre, en el marco del proyecto europeo MEDNIGHT 2021, la Universidad de Alicante ofertará un amplio programa de talleres, juegos y demostraciones científicas, entre otras muchas actividades

R.E.

■ La Universidad de Alicante (UA) formará parte de la «Noche Europea de la Investigación» (European Researchers' Night), proyecto de divulgación científica promovidoy financiado por la Comisión Europea como parte de las acciones Marie Sklodowska-Curie. La nueva edición, que tendrá lugar el próximo mes de septiembre en el marco del proyecto MEDNIGHT 2021 - Noche Mediterránea de las Investigadoras, amplía su oferta con alrededor de 40 acciones coordinadas por investigadoras e investigadoras e todas las Facultades y Biscuela Politécnica Superior de la UA.

Profesorado y estudiantes están preparando interesantes y atractivos talleres, conferencias, una observación astronómica, juegos, exposiciones, rutas y demostraciones científicas en formato virtual especialmente diseñados para alumnado de primaria, secundaria y población general. «Una apuesta por acercar la ciencia a la sociedad, especialmente a público infantil y juvenil, con el objetivo de fomentar vocaciones científicas y tecnológicas», explica la vicerrectora de Transferencia, Innovación y Divulgación Científica de la UA, María Jesús Pastor.

Se trata de actividades de especial interés tanto para futuros universitarios como para profesorado, ya que se pondrán a disposición de colegios e institutos para ser trabajados en el aula tanto antes, como durante y después del 24 de septiembre de 2021, fecha oficial de la Noche Europea de la Investigación. "Es admirable el esfuerzo y empeño que cada año nuestro personal docente e investigador, alumnado y personal de administración y servicios llevan a cabo para mostrar a toda la sociedad parte del trabajo que realizan día a

día en las aulas, despachos y laboratorios», añade la vicerrectora.

Fuera del campus universitario situado en San Vicente del Raspeig, el Centro de Investigación Marina (CIMAR), ubicado en Santa Pola, y la Estación Biológica Torretes-Jardín Botánico de Ibi ofrecerán visitas y talleres en grupos

reducidos para acercar el trabajo de investigación, concienciación y divulgación que se realiza en estos centros. La Sede Universitaria Ciudad de Alicante acogerávarias acciones relacionadas con mujer

y ciencia

En colaboración con la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Alicante se realizará una ruta para conocer los secretos geológicos de Alicante. Durante este recorrido y diferentes paradas, profesorado y estudiantes explicarán el patrimonio geológico de la ciudad con un enfoque científico y divulgativo.

Por último, también en la ciudad de Alicante, La Biblioteca de los Libros Felices, un lugar emblemático del Colegio Notarial de Valencia fruto de la donación de los fondos bibliográficos de la Fundación Familia Desantes de Mergelina, albergará talleres con plazas reducidas sobre la ciencia que esconden los libros y su evolución hasta los formatos actuales.

Las actividades presenciales estarán sujetas a inscripción previa y se llevarán a cabo en grupos reducidos atendiendo a las medidas sa-

Se están preparando en formato virtual diferentes actividades para alumnado de primaria, secundaria y población general nitarias marcadas para el próximo 24 de septiembre de 2021.

Antecedentes

Desde 2018, la Universidad de Alicante participa en las acciones relacionadas con la European Researchers' Night (Noche Europea dela Investigación) a través de UA Divulga, Unidad de Cultura Científica y de la Innovación (UCC+i). Este proyecto, dependiente del Vicerrectorado de Transferencia, Innovación y Divulgación Científica y la Unidad de Comunicación, cuenta con el aval de la Fundación Española de la Ciencia y la Tecnología (FECYT) del Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades.

En anteriores ediciones, en formato presencial, el evento alcanzó un éxito de participación de alrededor de 5.000 personas de todas las edades. En una encuesta aleatoria realizada a asistentes al evento, la valoración general que se hizo de esta acción fue de un 9,05 sobre 10. En su edición de 2020, también celebrada en formato virtual debido a la covid-19, se superarron las 10.000 visualizaciones.

MEDNIGHT 2021, financiado por el programa de Investigación e Innovación Horizonte 2020 de la Unión Europea en el marco del acuerdo de subvención Marie Sklodowska-Curie, está formada por un consorcio de 13 entidades de España (Comunidad Valenciana y Región de Murcia), Grecia y Chipre, entre las que se encuentra la Universidad de Alicante.

